

- Faits-divers Economie
- **Politique**
- Santé Culture
- Enseignement Environnement
- Tourisme
- Immobilier
- **Emploi**
- Etat civil
- sortir Social
- Agriculture
- Montceau et sa region
- Sports
- La Communauto
- Saone et Loire Bourgogne

mercredi 29 mai 2024 à 06:07

## Chaque mercredi, prenez de la hauteur avec l'Aéro-Club du Bassin Minier

## Un exemple de dévouement au club : Jean-Claude Cothenet



"Point n'est besoin d'espérer pour entreprendre, ni de réussir pour persévérer.": Guillaume d'Orange dont la devise, qui est celle des Pays Bas, était « Je maintiendrai ». A l'aérodrome de Pouilloux elle pourrait être celle de Jean-Claude Cothenet

L'ACBM est un objet passionnel pour tous ses membres, pour l'ensemble des pilotes, mais aussi et surtout pour son Trésorier nouvellement nommé qui a abandonné la casquette de Président pour que le club continue dans la sérénité et la sécurité. Bel exemple.

Pascal Luz, le trésorier en place et instructeur BIA, a fait savoir lors du dernier CA qu'il ne pouvait continuer à assurer ses fonctions, très importantes et très prenantes.

L'ACBM applique la comptabilité analytique et cela demande beaucoup de temps et de disponibilité.

Au sein du CA tout le monde a mesuré le poids de cette fonction et done il n'y a pas cu pléthore de candidats à la succession. Jean-Claude Cothenet qui aime profondément son club et en assure la Présidence en succession de Stéphane Stépien a trouvé la solution.

Lui, l'ex Président de Metalliance, donc quelqu'un de rôdé à la gestion et aux chiffres, va prendre en charge la trésorerie, car c'est indispensable au club, va laisser à quelqu'un d'autre ses

Il s'agit là d'une marque de dévouement à l'association, de respect de ses collègues, qui est dans le droit fil de la philosophie de l'ACBM, dans son ADN. Le nouveau président élu est Emmanuel Sirop à qui Montceau News consacrera un de ses prochains portraits.

Jean-Claude Cothenet est un passionné, un modéliste pendant de nombreuses années qui a eu envie de voir en vrai ce qu'il créait avec ses maquettes, envie de voler autrement qu'avec un simulateur. Un jour il a été entrainé par un ami dans le milieu de l'aviation, Jean Claude a pris le virus et a continué, paradoxalement son ami non.

Il se rappelle son premier vol en solo avec la crainte de l'atterrissage. Breveté pilote d'avion et d'ULM ça fait 25 ans qu'il tient le manche. Il a pensé en faire un métier, pas très longtemps, il a tenté le concours de l'école de l'air en classe prépa,

Jean Claude c'est un organisateur, un meneur d'équipes, quelqu'un qui se réalise dans la réussite de challenges, un homme de l'industrie, mais c'est aussi quelque part un Saint Exupéry qui fuit les règles trop contraignantes qui clouent l'humain sur le plancher des vaches. Motivation, volonté, rigueur, efficacité et aussi innovation, poésie et passion.

Pour lui, le club, fort de son histoire prestigieuse, doit affronter les aléas actuels, la complexification des règles, des rapports sociaux, les difficultés économiques en travaillant sur lui-même au travers de 4 axes :

- Poursuivre le rajeunissement en prenant appui sur le BIA par exemple. Il se montre fier des résultats dans ce domaine et de l'intérêt que les jeunes expriment et démontrent.
- Combler le déficit d'heures de vols sur les avions du club
- Redynamiser les activités que la période Covid-19 a largement freinées
  Mieux faire connaître l'ACBM, l'aviation de loisir et l'ULM, une activité à développer dans le territoire grâce au club.

Calme, pragmatique et sous ces dehors un être de passion pour l'avion mais aussi et surtout pour son club.

Gilles Desnoix





## Les changements au sein du CA de l'ACBM



## Laisser un commentaire

Vous devez être connecté pour publier un commentaire.

» Se connecter / S'enregistrer